

Première Journée de Traducteurs Uniacc

24 juin 2008



L'École de Traduction et d'Interprétariat Bilingue de l'UNIACC, administrée par Liuba Libedinsky, sa Directrice, a organisé la Première Journée de Traducteurs, afin de créer davantage de proximité entre ses élèves et la profession qui sera la leur dans un futur proche. Dans ce cadre, quatre traducteurs de renom dans le domaine national se sont exprimés sur l'importance du Collège de Traducteurs du Chili et les bénéfices que l'on retire lorsque l'on fait partie d'une organisation non-gouvernementale, dont les objectifs sont de protéger les intérêts et de réguler l'exercice de la profession, de stimuler le perfectionnement de ses membres et de contribuer de manière effective au développement culturel, économique et social du pays. Carmen Jirón, Directrice de MundoChile, a également participé à cette Journée. Elle a parlé sur le thème de « Ce qu'un traducteur ne doit pas faire dans le cadre de ses activités professionnelles » ; elle a ensuite terminé par un débat avec tous les participants sur les avantages et les inconvénients des traducteurs on-line, qui sont facilement accessibles sur le réseau internet.

http://noticias.uniacc.cl/index.php?option=com_content&task=view&id=561